

Avez-vous besoin de vous oublier vous-même ?



Joyce Meyer



“

"Le Seigneur déteste les hommes orgueilleux ; on peut être sûr qu'il les punira."

Proverbes 16.5

Je veux aimer Dieu et aider mon prochain. C'est le but de chacune de mes journées. Et quand on me demande : "Quel est ton rêve ? Quelle

est ta vision ?" je n'ai qu'une seule réponse : c'est simplement d'aider les autres.

“Marcher dans l’amour devrait être l’objectif numéro un de tout chrétien.”

Si aider quelqu'un veut dire lui enseigner la Parole de Dieu, alors je veux enseigner la Parole. Si une personne a besoin que je la serre dans mes bras, je veux la serrer dans mes bras. Si je peux aider mon prochain en lui payant un mois de loyer, c'est ce que je veux faire. Ou si je peux aider des gens en Inde en leur annonçant l'amour de Dieu, je veux aller en Inde.

Voilà ce que signifie marcher dans l'amour – l'amour selon Dieu. C'est laisser Dieu nous utiliser comme il le désire et savoir qu'il est au centre de toutes choses. C'est nous oublier nous-mêmes et obéir à l'appel de Dieu. Marcher dans l'amour devrait être l'objectif numéro un de tout chrétien.

Il existe un péché subtil qui peut nous empêcher de marcher dans l'amour : l'orgueil. Il est subtil et trompeur parce que si vous êtes rempli d'orgueil, vous êtes justement trop orgueilleux pour le reconnaître ! Je sais cela parce que mes enseignements sur l'orgueil ne se vendent pas bien. Par contre, mes messages portant des titres du genre : "Comment réussir dans la vie" sont très appréciés.

Nous devons prendre la question de l'orgueil au sérieux. L'orgueil est le propre d'un esprit indépendant, égocentrique. Quand notre cœur est rempli d'orgueil, nous ne rendons pas à Dieu la gloire qui lui est due et nous traitons mal les autres ; nous les regardons de haut et pensons que nous méritons ce que nous avons. La vérité, malheureusement, est que peu de gens sont capables d'occuper des positions élevées sans commencer à se prendre au sérieux.

Dieu veut que nous soyons dépendants de lui, plutôt que de croire que nous pouvons y arriver par nous-mêmes, puis de nous attribuer tout le mérite. Une telle attitude est insensée, parce qu'en réalité, nos dons, nos talents et nos capacités nous viennent de Dieu ([Jean 3.27](#)). Nous ne pouvons en aucun cas nous en glorifier.

Ma facilité à communiquer est un don de Dieu. Je lui rends grâce pour cela et je veux l'utiliser pour son service. Quelles que soient vos compétences, sachez que vous n'y êtes pour rien – vous êtes bon parce que Dieu vous a donné telle ou telle capacité. C'est lui qui est au centre de toutes choses, et non pas nous.

Une action pour aujourd'hui

Si vous voulez sonder votre cœur pour voir si vous êtes orgueilleux, posez-vous ces trois questions : Comment est-ce que je traite les autres ? Qu'est-ce que je pense d'eux ? Est-ce que je parle davantage de moi-même que de Dieu et de ce qu'il a fait ?

Joyce Meyer

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



6 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com